

## Avis de décès – Alice Conroy

L'École de travail social veut souligner le départ d'une personne qui nous est chère, partie trop tôt. Alice était une grande personne qui luttait cœur et âme contre les injustices sociales et militait pour les droits des personnes transgenres et non-binaires qui vivent des situations de précarité, surtout d'itinérance, et ce, à travers ses nombreux engagements.

C'est avec une grande tristesse, mais aussi une grande reconnaissance que nous publions cet avis, car Alice nous a marquées.

Elle a été fréquemment sollicitée par différents organismes et instances académiques pour partager ses connaissances expérientielles et sensibiliser le public à ces questions. Sa capacité à articuler son expérience et à mobiliser les acteurs du réseau a inspiré la création de projets et des adaptations dans les services qui desservent des personnes vulnérables.

Pour l'École, Alice a contribué à la formation de nos étudiant.e.s, dans nos cours, dans notre École d'été sur l'itinérance avec les praticien.ne.s ainsi que dans nos projets de recherche qui visent des changements sociaux et certainement nous-mêmes en tant qu'enseignant.e.s, professeur.e.s et chercheur.e.s.

En un mot, Alice était une force de nature ! RIP – Rest in POWER !

ALICE, TU AURAS MARQUÉ  
PLUSIEURS D'ENTRE NOUS



LA NÉCESSITÉ DE FAIRE CHANGER LES CHOSES  
POUR LES PERSONNES TRANS AURA ÉTÉ ENTENDUE  
MAIS TA VOIX NOUS MANQUERA

ALICE CONROY  
RIP 2022